



Boletín de Prensa

Boletín Número 004 Toluca, México, a 6 de enero de 2015.

ANALIZAN USO DEL TIEMPO LIBRE Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN EL PROGRAMA DE TELEVISIÓN DEL IEEM "ENTRE TODOS"

• En el programa de televisión del IEEM, "Entre Todos", participó el Investigador de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM, Edgar Portillo Figueroa.

La revolución tecnológica ha modificado la forma de vida de las personas y ello propicia que eventualmente haya cada vez más tiempo libre, por lo que es necesario establecer políticas públicas integrales para delinear un modelo que eleve la calidad de vida, que genere un nuevo ciudadano a partir de una cultura política participativa y, al mismo tiempo, restaure el tejido social, afirmó el Investigador de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Edgar Portillo Figueroa, al participar en el programa de televisión del Instituto Electoral del Estado de México, "Entre Todos".

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, en esta ocasión se abordó el tema "Tiempo libre y participación ciudadana", en el que Portillo Figueroa dio pormenores de su propuesta, la cual se encuentra plasmada en el libro de su autoría "Hacia una Secretaría de Estado para el tiempo libre en México", en donde plantea la posibilidad de que esta instancia concentre las diversas actividades que están dispersas en diferentes instituciones y dependencias gubernamentales, para que se haga un uso adecuado del tiempo libre de las personas.

Explicó que las formas de trabajo se han modificado, por lo que en la actualidad eventualmente se tiene más tiempo libre para realizar otro tipo de actividades para la recreación, por ello se debe preguntar qué tanto se trabaja para subsanar las necesidades básicas y qué tanto tiempo se tiene para realizar otras actividades, pues para poder cambiar el nivel y la calidad de vida es importante aprovechar adecuadamente ese tiempo disponible y, sobre todo, diseñar políticas públicas para ello mediante la creación de la Secretaría que plantea.

Agregó que su propuesta va dirigida a los niños, a los jóvenes y a las personas de la tercera edad, pues en otras naciones los partidos políticos la tienen contemplada en sus plataformas políticas, en las que ya se hacen propuestas específicas hacia estos sectores, pues en esos tiempos libres se educan cívicamente y ello se puede aplicar al ser un déficit que tiene nuestro país, al enfocarse a restaurar el tejido social para lograr una mejor convivencia social, que es lo que muchos ciudadanos esperan.





Boletín de Prensa

El investigador dijo que si en el tiempo libre se fomenta la cultura política, se puede propiciar la participación, pues a mayor cultura política, mayor cultura cívica y con ello mejores niveles de participación ciudadana y consideró que al cambiar el enfoque, es posible que la gente se divierta en lo que le gusta hacer y además también puede generar ingresos, por lo que también expone en su obra el fundamento legal, la estructura que tendría la dependencia y así buscar que el Estado haga feliz a sus ciudadanos.

Señaló que los caso que plantea en su libro se muestra que las naciones que se han enfocado en tratar este tema han modificado aspectos como los valores de respeto, la igualdad y la fraternidad, que son elementos que propician que se quiera formar parte de un conglomerado, porque se busca una calidad de vida para ser felices, y a eso puede ayudar la creación de una Secretaría de este tipo.

El programa del IEEM "Entre Todos" se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por http://tvmexiquense.mx). Además, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores en la página de internet del Instituto (www.ieem.org.mx).

Atentamente

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

